

**Soirée ciné-psychanalyse « Call me by your name »**

**Lundi 7 octobre 2024 – 20h15**

**Au cinéma le Club 9B rue du Phalanstère - Grenoble**

Dans le cadre du cycle ciné-psychanalyse en partenariat avec le cinéma « le Club » de Grenoble, sous le titre de cette année « Le résultat et ses restes », l'Association de la Cause freudienne vous propose une nouvelle soirée à partir du film « Call me by your name » de Luca Guadagnino, lundi 7 octobre 2024 à 20h15.

Nous prendrons le temps de la conversation avec Anne-Laure Pellat, membre de l'ACF, pour explorer ensemble la façon dont ce film vient interroger la question du désir et de l'amour.

« La rencontre entre les deux jeunes hommes avec ses mouvements contradictoires, entre désir et refus, colère et consentement dessinent la complexité et le mystère de la naissance de l'amour. »

La perspective de la psychanalyse lacanienne nous servira de guide dans notre conversation, bien que le savoir reste silencieux et d'aucun recours pour traiter des questions de l'amour. « Je ne sais rien de ce qui compte » nous rappelle d'ailleurs Elio dans le film.

Que peut-il se nouer à partir de ce non-savoir et que peut-il rester de la rencontre lorsque l'on y consent ?